
Nachfragen zu den Anfragen zur Sitzung des Stadtrates am 28. September 2021 
 
TOP 23.5 - Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Tor zur Stadt - FMZ, Hotel, Veranstaltungshalle 
 
Herr Wieschke: 
 
Zu Antwort 3: Gab es bereits Interessenten für das Hotel die von der Stadtverwaltung beraten 
worden? Wenn Ja, wie viele und welche Ergebnisse gab es? 
 
Antwort: 
 
2021 gab es mehrere Nachfragen sowie zwei konkrete Interessenten, die von hier beraten wurden, 
zuletzt im August. Die Hotelansiedlung zumindest eines Interessenten befindet sich aktuell (Stand 
Mitte September) noch in ernsthafter Prüfung. Es wurde signalisiert, dass nach abschließender 
Vorprüfung näherer Abstimmungsbedarf bestehen wird. Nähere Angaben kann nur der 
Grundstückseigentümer selbst machen. 
 


